
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  ACERCA  DOS

ATENDIMENTOS  DO  SAMU  NO  MUNICÍPIO  DE

RIBEIRÃO PRETO

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO denúncia encaminhada por munícipes a esta

Casa de Leis;

CONSIDERANDO  que  a  denúncia  tem  como  escopo  demora  do

atendimento do SAMU mesmo em casos de urgência;

CONSIDERANDO  a  resposta  da  Ouvidoria  Municipal  de Saúde a

demanda  protocolada  sob  número  4656024,  que  diz:  POR  OPORTUNO,  INFORMAMOS  QUE

INFORMAMOS QUE ÀS 09:28H FOI REGISTRADO CHAMADO, TRIADO PELO MÉDICO REGULADOR E, ÀS

10:07H, DESPACHADA UMA AMBULÂNCIA PARA O ATENDIMENTO.  O CONDUTOR INFORMOU, VIA

RÁDIO, QUE NÃO LOCALIZAVA O ENDEREÇO E FOI REALIZADO CONTATO TELEFÔNICO COM O

CELULAR DO SOLICITANTE, PORÉM SEM SUCESSO, POIS SEMPRE ENTRAVA NA CAIXA POSTAL. POR

ESSA RAZÃO, A VIATURA NÃO CONSEGUIU REALIZAR O ATENDIMENTO. ATT. COORDENAÇÃO SAMU

REGIONAL DE RIBEIRÃO PRETO - 192.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

informações acerca do atendimento do SAMU em nosso município, em específico:

1.  qual  o  sistema  de  geolocalização  e  de  viagem  utilizado  pelos

condutores nos trajetos até as ocorrências;

2.  qual  o  tempo  médio  entre  o  registro  da  ocorrência  e  seu

atendimento;

3. quantas ambulâncias do SAMU existem em nosso município e onde

estão lotadas;
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4. qual o número de funcionários  do SAMU em nosso município e

onde estão lotados;

5. nos últimos 3 anos quantos ocorrências deixaram de ser atendidas,

ou foram atendidas com tempo maior que a média, devido a dificuldade em localizar o endereço.

E que, aprovado pelo egrégio plenário, seja encaminhado ao Prefeito

Municipal, Antônio Duarte Nogueira Júnior, para que sejam tomadas as providências legais. 

Sala das Sessões, 29 de março de 2022.

DUDA HIDALGO
Vereadora - PT 
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